

柏小っ子の せいかつだよ



柏崎市立柏崎小学校 生徒指導だより R4.11.14 (木)

先日は音楽会にご来場いただきありがとうございました。子どもたちは、後期が始まってから、個々の目標に向かって練習を積み重ねてきました。友達と楽しそうに音を合わせる様子や自信に満ちた表情での演奏から、成長を感じることができました。

シーズン4 生活目標

「秋ー冬 ささえあい」



いじめみのがしゼロにとりくもう！

さて、新潟県では10月を「いじめ見逃しゼロ県民運動」の強調月間として取組を進めています。柏小でもシーズン4の生活目標を「いじめみのがしゼロにとりくもう」として、学校全体で取り組んでいきます。後期の始業式に生活目標のお話として、いじめについて考え、いじめを許さない・見逃さない・見て見ぬふりをしないということを確認しました。この時期の活動には「ささえあい」を意識しながら取り組んでいきます。

学級、学年、委員会やクラブ、わくわくグループの仲間と活動しながら、心をつないで全校のみんなで「つながリアン」をめざします。

御家庭でも、頑張りをほめながら、お子さんの活動、学習を応援してください。

★いじめ見逃しゼロ県民運動の一環として、学校では、以下のような活動を行います。

- ① **6年生**…第一中学校で開催される「いじめ見逃しゼロスクール集会」に柏崎小学校を代表して参加します。
- ② **5年生**…「柏崎市SOSの出し方教室」を受講し、悩みをもつ人の気持ちに気付けるようにすることや、SOSの出し方について学びます。
- ③ **全校**…授業で**人権**について学び、自分の事として深く考えていきます。
- ④ **学年、わくわく班**…1月の**わくわくランド**に向けて、計画を始めます。学年で、**つながリアン宣言とメティアルールの見直し**をします。
- ⑤ **職員**…生活アンケート後の**児童との個別面談**を通して、児童の気持ちに寄り添い、適切な指導や支援をします。



学校からのお願い

登校時刻は、7:45~8:00の間に！！

毎朝の児童玄関の開錠時刻は、7:45です。これから冬に向け気温も下がり悪天候の日も増えてきます。そんな中、玄関前で長時間待っている状態を何とか改善したいと思います。開錠時間の頃に学校に着くように、家を出る時刻の確認、調整をしてください。ご協力をお願いします。

また、寒くなりポケットに手を入れて歩く子や、上着のない子がいます。た支度をしてくるように指導していますが、冬物の準備や記名の確認をお願いいたします。



柏小っ子のメディア利用について

学校では、発達段階に応じてメディア学習（情報教育）をしています。知識、技能を身につけるだけでなく、社会の一員としてのモラルや判断力、情報の選択活用など、基礎を学びます。

「ゲームの時間が多いけれど、大丈夫ですか？」

「これからはメディアの時代だから、ゲームやインターネットくらい慣れておかないと。」

情報機器の操作は必要な技能ですし、上手に利用することで楽しい時間を過ごせます。心配なのは、ゲームやインターネットをする時の約束を理解できているか、現状でお家の方が管理しきれているかということです。

メディア学習を通して、メディアに振り回され支配されるのではなく、自分で「適切に」「有効に」「安全に」活用していく力をつけさせていきたいです。

携帯電話、ゲームなどの使用にかかわり、年間で何件もトラブルの報告や相談があります。先日3年生以上の保護者と児童に行ったアンケートの集計を、裏面に載せました。お時間のあるときに、隅々までじっくり目を通してください。



お子さんと「我が家のメディアやインターネットのルール」について確認し、状況によっては設定を見直してください。

大人のメディア宣言

11月は、市内「携帯スマホ大人のマナーアップ強調週間」です。
別紙を御家庭で掲示して下さい。